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<p>     知乎上看到的题目，比较有意思。 </p> 
<p>     像迅雷这些文件分享的网站或多或少存在一些不和谐的东西，那么作为这些不和谐的分发媒
，这样的网站算不算全球最大的黄网？ </p> 
<p>     请补充。 </p> 
<p> <br /> </p> 
<p>     正方：他们就是黄网。 </p> 
<p>     1、网民可以通过他们接触不和谐内容，而网站在此担当着传播者的角色。 </p> 
<p>     2、迅雷、快播的推荐很不堪入目，看起来就很黄。 </p> 
<p>     3、监管不力，放任不和谐内容传播。 </p> 
<p> <br /> </p> 
<p>     反方：他们不是黄网。 </p> 
<p>     1、按照正方1的观点，提供黄色内容下载的网站都是黄网。那么以此推断，所有社交网站都
黄网。假设有人在新浪微博上分享了一部A片，或者发了条黄网的连接，那么新浪也是黄网么？实际
迅雷只是一个下载工具，它本身并不生产毛片。就像播放器一样，你播A片就是黄网，播《建党伟业
就是五毛。 </p> 
<p>     2、正方2的观点，正方有通过迅雷看到实质性的毛片么？那只不过是标题党。只要没有实质
内容，顶多算个无量企业。 </p> 
<p>     3、监管有一定难度，难免有漏网之鱼。难道在百度搜出黄色东西就认为百度监管不力，是黄
么？ </p>
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